

Universidad del sureste

Nombre del docente: MVZ. Sergio Chong Velázquez

Nombre del alumno: Leonel Antonio Roblero Gonzalez

Materia: control de calidad



Trabajo: calidad de servicio veterinario

Escuela: UDS campus Tapachula

Fecha de entrega: 18/noviembre/2020

INTRODUCCION

La calidad de los Servicios Veterinarios depende de una serie de factores entre los cuales figuran principios fundamentales de carácter ético, organizativo, legislativo, reglamentario y técnico. Los Servicios Veterinarios deben observar esos principios fundamentales, cualquiera que sea la situación política, económica o social de su país.

DESARROLLO

La calidad de los Servicios Veterinarios depende de una serie de factores entre los cuales figuran principios fundamentales de carácter ético, organizativo, legislativo, reglamentario y técnico. Los Servicios Veterinarios deben observar esos principios fundamentales, cualquiera que sea la situación política, económica o social de su país. Estos mismos principios fundamentales deberán aplicarse cuando la responsabilidad de establecer o aplicar ciertas medidas zoonosanitarias o de bienestar animal o de expedir ciertos certificados veterinarios internacionales sea asumida por una organización ajena a los Servicios Veterinarios, o por una autoridad o un organismo que actúe en su nombre. En cualquier caso, los Servicios Veterinarios tienen la responsabilidad final de velar por la aplicación de estos principios.

Principios fundamentales de la calidad:

- Juicio profesional
- Independencia
- Imparcialidad
- Integridad
- Objetividad
- Legislación veterinaria
- Organización general
- Política en materia de calidad
-